



Bielorrusia y Etiopía crean empresas para el ensamblaje de maquinaria agrícola

Description

Bielorrusia y Etiopía están trabajando en la creación de empresas conjuntas para el ensamblaje de maquinaria agrícola. Según informa la agencia BelTA, socio de TV BRICS, así lo declaró el ministro de Relaciones Exteriores de Etiopía, Gedion Timato, después de reunirse con el presidente de Bielorrusia, Alxánder Lukashenko.

Según el jefe del Ministerio de Relaciones Exteriores, la maquinaria será ensamblada en el territorio de Etiopía utilizando equipos y tecnologías bielorrusas.

"Posteriormente esperamos que la maquinaria ensamblada en nuestro país pueda venderse a otros países del continente africano. Espero que las negociaciones en esta área se completen en un futuro muy cercano", dijo el ministro.

Se señala que Etiopía está interesada en modernizar su sector agrícola con la ayuda de Bielorrusia. Además, las partes planean fortalecer los vínculos económicos y de inversión, así como desarrollar la cooperación científica y educativa. Actualmente, ya hay estudiantes etíopes estudiando en universidades bielorrusas.

Lukashenko destacó que Etiopía es un socio importante para la república en África Oriental.

"Señor ministro, repito una vez más: nos gustaría mucho activar nuestra cooperación con su país", dijo el mandatario bielorruso.

Según él, los países tienen el potencial para profundizar la interacción, incluso gracias a los acuerdos alcanzados en la cumbre de BRICS en Kazán. El presidente aseguró que Bielorrusia está lista para cumplir todas las obligaciones asumidas, suministrar maquinaria agrícola, equipos y tecnologías, así como capacitar a especialistas.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: sergeyryzhov / iStock

Date Created

Agosto 2025